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                 皆川雅章 会長 
  

 ５月の総会で役員の改選が行われ、再び会長に就任させていただくことになりました。一期目の

２年間、役員や世話人の方々のご努力、会員の方々の熱心さ、そして江別市関係各位のご支援に支

えられてEPOCの活動に関わることが出来ましたことを、この場をお借りしてお礼申し上げます。 

 個人的には、3DCG制作教室、EPOC文化祭への参加、講習会の担当などを通じて皆様と接する機会を

持つことで、新たな経験が出来たことに新鮮さを感じています。 

 新年のご挨拶で申し上げた通り、会長として「EPOCって何？」という質問に対する私の答えは次の

通りです。「誰もが、互いに学び合い、高め合うことのできる活動を行っている組織。具体的な活

動の中身としてはパソコンの利活用の学習や、地域に対する社会貢献です。」 

 会員の皆様のご努力によってこれまでに積み重ねられたEPOCの20年を超える活動の実績を財産と

して、今後、新たな活動や発展の可能性を探り、さらには、日々の取り組みの成果を外部に向けて

発信する試みを模索し、皆様とともに明日のEPOCを作っていきたいと考えております。 

                             小池美津子 代表幹事 
 

２０１１年度総会が５月１５日に開催され、来賓として情報図書館 大村勇二館長・顧問の岡村

繁美さんや大勢の皆さまの参加を頂き無事終ることが出来ました。 

今年度は、２年に１度の役員改選の年でした。昨年まで幹事としてご尽力頂きました「上口健作

さん」「佐々木弘さん」「横山真さん」の皆さん長い間ありがとうございました。 

そして、「前 代表幹事 高橋晃さん」、本当にご苦労様でした。これからも編集長として多いに

腕を振るって頂けますよう、どうかよろしくお願いします。 

情報図書館のパソコンＯＳ環境は、今年度６月よりWindows XP からWindows７に変わり画面周り

が随分と変化します。ＥＰＯＣ会員・情報図書館を利用される一般市民の方々へのサポートも含め

て、いろいろと楽しい事を計画していく予定です。 

『世のため！』『人のため！』そして『自分のため！』をスローガンに皆で進めていきたいと

思っています。 

 平成元年にスタートしたＥＰＯＣ活動です。これからも「社会貢献した結果、自分のスキルアップ

に繋がった！！」を、みなで目指していきましょう。 

就 任 挨 拶 
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  変換しにくい文字「々」は「おなじ」で変換できるってホント！？ 

 パソコンで文章を書いていて、ときどき「々」を1文字だけ入力したいことがあります。そんな時 

『おなじ』で変換できます。 

 Microsoft IMEでは「おなじ」から「々」「〃」などの記号が変換できます。例えば、「しかく」
で「■」や「◇」「ほし」で「★」や「☆」が変換できます。その他「まる」「さんかく」「けい
せん」などでも記号への変換ができます。さらには「かおもじ」で変換すると「(^_^)」「(T_T)」
などの顔文字が使えます。 

「々（繰り返し記号）」も、日本語入力システムで変換可能な記号のひとつです。その他のキー
ボードから直接入力しにくいけれど文章でよく使う記号は、次のように変換できます。 

 よみがな 記号 

1、2など数字 、 、 、 など（丸付き数字、ローマ数字） 

てん …、‥、・（三点リーダ、二点リーダ、中黒など） 

だっしゅ ―（ダッシュ） 

かっこ 「」、【】、（）など（一対のかっこ） 

  

 

 

 

  

 ２０１１年度総会が５月１５日（日）１５：３０より情報図書館デモ展示室で３１名参加のも
と開催されました。猪股副代表の司会進行で式次第に則り、高橋代表幹事の開会のことば、皆川
会長の挨拶、来賓として今年度より情報図書館の館長として就任された大村勇二さんの挨拶に続
き、議長として皆川会長が選出され議事進行に入りました。 

 ２０１０年度活動報告と決算報告、会計監査報告、２０１１年度活動計画（案）と予算（案）
役員改選（案）が提示され、満場一致で可決され、１７：００無事閉会しました。 

 皆川会長、小池代表幹事、猪股副代表、幹事、会計、会計監査が選出され、新たな体制で出発
する事になりました。 

 ＥＰＯＣが、地域に根ざした会として、益々発展する事を願っています。   

 

 

 

 待ちに待った総会後の懇親会は、１４名が参加され 

居酒屋「いろは」で１７：３０より行われました。ご多忙の中、岡村顧問も出席されました。 

 今回は、情報図書館パソコンの新機種導入に伴うWindows7やMicrosoft Office 2010等の話題が持
ち上がりました。 

 宴も半ば過ぎた頃、皆川会長より、 

みんなで台湾へ行きませんか?といった
話もありました。 

 そうこうしている間に３時間があっと 

いう間に過ぎ、楽しかった懇親会もお開
きになりました。 

 其の後は、飲み足りない方々が、例年 

の如く、二次会に向かいました。 

                                   （高橋 晃 記） 
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   ６月は情報図書館のパソコンの新機種導入に伴い、学習室の使用が出来ません。 

 

 １日（水） 13:00～16:00 ●シニア部会        大麻えぽあ会場 

 ９日（木） 10:00～16:00 ●アーカイブ部会    セラミックアートセンター 

２１日（火） 13:00～16:00 ●シニア部会        野幌公民館 

２３日（木） 10:00～16:00 ●アーカイブ部会    セラミックアートセンター 

  ６日（水） 13:00～16:00 ●シニア部会       大麻えぽあ会場 

 ８日（金） 13:00～14:50 ●シニア部会       情報図書館 

 ９日（土）    

10:00～12:00 ●サムデイ      情報図書館 

13:00～14:50 ●会員への講習会   情報図書館 

15:00～17:00 ●オフィス部会     情報図書館 

１０日（日） 13:00～16:00 ●市民への講習会「初めてのWindows7」情報図書館 

１４日（木） 10:00～16:00 ●アーカイブ部会   セラミックアートセンター 

１６日（土） 13:00～16:00 ●皆川教室     野幌公民館 

１９日（火） 13:00～16:00 ●シニア部会       野幌公民館 

13:00～14:50 ●会員への講習会   情報図書館 

２３日（土）    15:00～17:00 ●オフィス部会     情報図書館 

 13:00～ ●例会         情報図書館 

２８日（木） 10:00～16:00 ●アーカイブ部会   セラミックアートセンター 

 

 長汐  久子さん   江別市元町            

住所録を整備し、年賀状の宛名書きに

役立てたい。 名刺つくりもできたら

便利 。それに デジカメの写真保存や

印刷、画像処理は憧れだし 、メールも

したい 。 

 高橋 優紀子さん  江別市東野幌本町 

インターネットを使う事が多く、ワー

ドや、エクセル、写真など勉強したく

て、入会しました。 
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 ６月は図書館パソコン入れ替えの為休みとなりますので、次回は７月9日でExcel 2010を使用します。 

 

 

★５月１３日（金）情報図書館 14:30～16:00 

  講師 小池美津子さん 

  学習内容 「文字入力練習の仕方」 

  文章を入力する時に、手元を見ずにキーボード 

 を打つ練習。（タッチダイビング）  

 次回 ７月９日（土）10:00～11:00 

 

デジタル化作業   

   

     セラミックアートセンター 

 ４月 ７日 ４月２０日  （10.00～16:00） 

 ５月１２日 ５月２５日 （10.00～16:00） 

回 月 日 参加者 講 師 学 習 内 容 

1 ４月  ９日（土） １１名 猪股   嘉治さん Ｅｘｃｅｌ 家計簿  

2 ４月２３日（土） １３名 藤倉万里子さん Word   描画風景  

3 ５月１４日（土） １４名 猪股  嘉治さん Ｅｘｃｅｌ 家計簿  

４   ５月２８日（土）   １１名   猪股  嘉治さん 
Word描画さくらと Excel 2007/2010の 

マクロセキュリティの設定の 仕方  

 

 

★５月２１日（土）野幌公民館13:00～16:30 

  講師 皆川 雅章 さん  参加者５名 

 学習内容 「ＳＨＡＤＥ７操作」 

 テキスト１５「はさみを作りましょう」 

 次回 ７月１６日（土）13:00～16:00 

    

       

 ６月 １日（水） 13:00～16:00 大麻えぽあ会場 

 ６月２１日（火） 13:00～16:00 野幌公民館 

 ７月 ６日（水） 13:00～16:00 大麻えぽあ会場 

 ７月 ８日（金） 13:00～14:50 情報図書館 

 ７月１９日（火） 13:00～16:00 野幌公民館 

  

 

  

 総会も終わり、新しい役員のもとで新たな年次に入りました。編集部も長い間、編集長とし
て活動された佐々木弘さんが退任され、私、高橋が引き継ぐ事となりましたが、至らない点が
多々あろうかと思いますが、ご容赦の程宜しくお願い致します。今後会報に、ＥＰＯＣの活動
等に関する皆さん方の要望やご意見等を載せたいと思っていますので、是非投稿して頂いて 

みんなの会報にしてゆきましょう。                 （高橋 晃 記） 


